

## 要望事項へのアクション

(西町)三丁目3と4の境の川の擁壁に茂った木の除去を7月初旬におこないました。  
 (北町)一丁目6番の道路の陥没が発生しているのご指摘を受け直ぐに補修がおこなわれました。  
 (中町)八反田公園東角の交差点で過日、自動車どうしの事故があったことから、カーブミラー設置の要望書が出されました。



## 心と心をつなぐあいさつ運動

7月1日(木)7時半～町内2か所の交差点であいさつ運動をおこないました。通勤通学の方々に「おはよう、いってらっしゃい」のお声がけをしました。この運動は守山市全域でおこなわれるもので、7月1日と11月1日に行われます。



## 防犯パトロール

7月23日(金)19時～、13名が参加して新中山道を挟んで二つの地域に分け7名、6名で自転車で巡回しポイント箇所立ち寄り巡視をおこないました。第2週の9日(金)は雷雨が予想されたため中止しました。



満月に近い月が大きく見える夕方でした。

### 地域総合センター 人権講座 聴導犬と生きる

7月24日(日)エルセンターにて人権学習会がおこなわれ自治会より平野人権委員、池田自治会長、滝澤副自治会長が参加しました。講演テーマは「聴導犬と生きる」で守山市水保の滋賀県みみの里から中村正さん、五十嵐恵子さんそして聴導犬ポッキーをお迎えし、聴導犬の制度、訓練、仕事の他コロナ禍での聴覚障害者の悩み、健常者と社会に望む事、などお聞きすることができました。

聴導犬には賢い小型犬トイプードルが適しているそうです。家庭内ではタイマーやスマホの着信音、インターホン、赤ちゃんの泣き声、などを知らせてくれます。外出時には後ろからの自転車の接近を知らせ、銀行や役所の順番到来を知らせ、緊急非常ベルも知らせてくれます。そんな賢いポッキーですが飲食店から入店を拒否されることもあるそうです。国家試験を合格した聴導犬を拒否することは法律で禁止されているのですが、まだまだ理解が浸透していない状況です。



## 美化運動

7月17日(土)守山学区の美化運動がおこなわれ今宿から2名(池田、滝澤)が参加し新中山道沿いの歩道のゴミ拾いをしました。タバコの吸い口、菓子の箱、プラスチック片などがありました。



今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。まず「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。今宿自治会－滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックしてください。